

Comunicado IMEDES:

**LLAMAMIENTO A LA SOLIDARIDAD POR LOS DESPLAZAMIENTOS FORZADOS DE LA
POBLACIÓN UCRANIANA**

“Desde el **Instituto de Migraciones, Etnicidad y Desarrollo Social (IMEDES) de la Universidad Autónoma de Madrid**, gravemente alarmados por los trágicos hechos que están teniendo lugar en Ucrania, condenamos enérgicamente la criminal agresión que está padeciendo ese país por las fuerzas armadas rusas y que ya ha deparado innumerables víctimas. Hacemos un llamamiento a la solidaridad a toda la comunidad universitaria y otros organismos públicos, especialmente dirigida a los centenares de miles de personas que se encuentran en la trágica situación de abandonar sus hogares de manera forzada, y que requieren refugio y acogida en otros países.”

28/02/2022